
REQUERIMENTO - ABAIXO ASSINADO 
 
 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito
Mun ic ipa l ,  encaminhando aba ixo
assinado, sol ic i tando melhor ia no
Transporte Público para atendimento às
Faculdades de Santo André.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Plenário e nos termos regimentais, que seja expedido
ofício ao Senhor Prefeito Municipal, encaminhando abaixo-assinado, solicitando junto ao
órgão de trânsito, melhoria do transporte público, com ênfase no atendimento da área que
abriga uma das principais faculdades da cidade (FUABC), especificamente nos horários de
pico entre 17h30 e 23h00.
 
As faculdades e universidades de Santo André, como Fundação do ABC, Universidade
Federal do ABC, desempenham um papel fundamental no desenvolvimento educacional e
social da cidade. No entanto, um dos maiores desafios enfrentados por estudantes,
professores e servidores dessas instituições é a insuficiência e baixa frequência do
transporte público, especialmente no período de 17h30 às 23h00, quando há grande
demanda por deslocamento devido ao término das aulas, atividades extracurriculares e
eventos acadêmicos.
 
Atualmente, o sistema de transporte público não tem sido capaz de atender de forma eficaz
essa demanda, resultando em superlotação, atrasos e desconforto para os usuários (Linha
de ônibus B-63), o que impacta diretamente na qualidade de vida de quem depende do
transporte público para acessar a educação e outras atividades acadêmicas.
 
 
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 26 de novembro de 2024.

 
 
 

Ver. Eduardo Leite 
VEREADOR 
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